



Sprachprogramm Wuppi

Wuppi, ein kleines grünes Wesen (Handpuppe), welches vom Planeten Wupp stammt, erlebt mit unseren Vorschulkindern gemeinsam eine Abenteuer-Reise, die gleichzeitig eine umfassende Förderung der phonologischen Bewusstheit darstellt.

Die Phonologische Bewusstheit umfasst das Hören, Reimen, die Silbenerkennung und bezieht sich im engeren Sinne direkt auf die kleinsten Einheiten, die Laute. Sie stellt die Voraussetzung für die Entwicklung für das spätere Schulleben dar.

Einmal in der Woche treffen wir uns, gruppenintern, mit Wuppi, den Schulkindern und der jeweiligen Wuppi- Erzieherin zum gemeinsamen, spielerischen Lernen. Hier begleitet unsere Handpuppe Wuppi die Lernspiele und geht somit auf die jeweiligen Kinder ein.

Gemeinsam erleben wir viele Abenteuer, hören Geschichten in denen Aufgaben zur phonol. Bewusstheit bewältigt werden müssen und finden Lösungen zu bestimmten Herausforderungen.

Die Sprache wird hier regelrecht gelebt, die Kinder fühlen sich nicht wie in einem Pflichtprogramm wieder, sondern haben Freude, Spaß am Lernen und erleben mit viel Fantasie, tolle Dinge die sie im Alltag und im späteren Schulleben auch umsetzen können.

Isabell Häfner, Pädagogische Fachkraft